

F15 | CASTRATION ET TAILLE DE LA QUEUE

POURQUOI FAIT-ON LA CASTRATION ?

- Pour contrôler « l'odeur de verrat ».
- Pour diminuer les problèmes d'agression et de manipulation associés aux mâles non castrés.
- Pour diminuer le risque de blessures aux préposés et aux autres animaux.

POURQUOI COUPE-T-ON LA QUEUE DES PORCELETS ?

- Pour prévenir des épisodes de morsure de la queue.
- Les morsures de la queue peuvent causer des blessures graves et des saignements, et avoir des conséquences encore plus importantes comme l'infection, un abcès de la colonne, la paralysie et, dans les cas extrêmes, la mort.



De nombreux facteurs, seuls ou combinés, peuvent déclencher des épisodes de morsures de la queue : le surpeuplement, les carences nutritionnelles, des températures inadéquates, une mauvaise ventilation, des courants d'air, des taux élevés de poussières et de gaz nocifs comme l'ammoniaque et le manque d'enrichissement.

POURQUOI UTILISE-T-ON DES PRODUITS ANALGÉSQUES (CONTRÔLE DE LA DOULEUR) ET ANESTHÉSQUES ?

- La castration des porcs est douloureuse, peu importe l'âge des porcs.
- On sait que la taille de la queue cause un stress intense, comme le démontrent les réactions physiologiques et comportementales des porcs.

QUELLE EST LA DIFFÉRENCE ENTRE UN ANALGÉSIQUE ET UN ANESTHÉSIQUE LOCAL ?

- L'analgésique aide à contrôler la douleur post-intervention.
- L'anesthésique local désensibilise la partie du corps où il est appliqué et élimine la douleur.

